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ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 34 del 12-07-2018

OGGETTO

LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALI PRECEDENTE SEDUTA DEL 14/06/2018

L’anno  duemiladiciotto il giorno  dodici del mese di luglio alle ore 19:30 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Ing. Giuseppe Spagnuolo in qualità di Presidente.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott. Beniamino
Iorio.

Intervengono:

Nazzaro Anna P Del Mauro Massimiliano P
Moschella Vincenzo P Antonacci Salvatore P
Palladino Nunzia P De Venezia Anna P
Urciuoli Stefania P Spagnuolo Paolo P
Musto Mirko P Mazzariello Francesco A
Pesca Costantino P Landi Domenico P
Gambale Antonella P Picariello Maria A
De Vinco Giuliana P Scioscia Fabiola A
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



Il Consiglio Comunale inizia alle ore 19:30.

IL SEGRETARIO GENERALE PROCEDE ALL’APPELLO.

L’ESITO DELL’APPELLO E’ IL SEGUENTE:

PRESENTI: 14.

ASSENTI: 3.

ASSESSORE DEL MAURO: Intervengo preliminarmente in questa seduta di Consiglio
Comunale perché possa restare agli atti del Consiglio traccia dell’avvenuto completamento
dei lavori che hanno interessato il viale centrale del cimitero, realizzati attraverso la
sponsorizzazione del signor Aniello Iervolino proprietario della soc. Aierbit S.p.a..
Il sig. Iervolino con un atto di grandissima generosità, si è in tutto sostituito
all’amministrazione, ed ho dovuto pregarlo per poter fare questo pubblico ringraziamento
con il solo intento di ricordare questa che è una bella storia, di un cittadino che nel silenzio
e nella discrezione totale ha donato un atto d’amore alla sua città, sperando questo
esempio possa essere seguito da altri e questo spirito di trasporto verso la città possa
essere lo spirito che animi sempre più persone ad Atripalda. Grazie dunque ad Aniello
Iervolino.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO P.: Buonasera a tutti, ovviamente ci associamo come
gruppo “Noi Atripalda” ai ringraziamenti dell’Assessore Del Mauro, e debbo riconoscere
anche una certa onestà intellettuale, nella ricostruzione delle circostanze attraverso le quali
poi si è addivenuti a questa sponsorizzazione. Ricordo poi che questo intervento è stato
possibile grazie alle previsioni di un regolamento comunale che la precedente
amministrazione aveva approvato e che riguardava proprio le sponsorizzazioni. Condivido
quindi l’invito a coloro i quali hanno questa particolare sensibilità a farsi avanti per
compartecipare alla realizzazione di opere significative ed è doveroso anche da parte
nostra, ringraziare pubblicamente questo cittadino e complimentarsi per l’ottimo esempio
che questa iniziativa posta alla città, sia per quanto riguarda l’imprenditore, sia per quanto
riguarda il connubio tra Amministrazione pubblica e imprenditori privati.

CONSIGLIERE ANTONACCI: Le mie saranno pochissime parole di semplice e sentito
ringraziamento alla famiglia Iervolino.

SINDACO-PRESIDENTE: Ho poco da aggiungere a quanto detto da chi mi ha preceduto
se non portare i ringraziamenti del Consiglio Comunale e miei personali ad Aniello
Iervolino per quello che ha fatto; può essere un esempio per tutti dal momento che
nonostante i tempi richiesti dalle procedure sia amministrative che tecniche è possibile
lavorare in partenership con il comune ottenendo buoni risultati. Oggi si registra una
difficoltà per le amministrazioni pubbliche a manutenere il proprio patrimonio, soprattutto
quello storico, intervenire con l’ausilio di privati è una strada che bisognerà comunque
percorrere in futuro; rinnovo i ringraziamenti al nostro benefattore ricordando il lavoro
svolto dai tecnici comunali.



CONSIGLIERE SPAGNUOLO: Prima di iniziare i lavori, devo evidenziare che la data del
Consiglio non è stata concordata a dispetto di quanto stabilito dal vigente regolamento di
funzionamento del consiglio comunale. Siamo stati convocati per la conferenza dei
capogruppo ma avevamo anticipato l’impossibilità a svolgere la seduta consiliare in data
odierna ed avevamo suggerito a tal proposto un ventaglio di date utili che non sono state
considerate affatto. Dalla conferenza dei capigruppo avendo ad oggetto la condivisione
della data del Consiglio, si è passati praticamente ad una comunicazione unilaterale di
svolgimento del Consiglio oggi 12 luglio e questo non fa bene al Consiglio Comunale.
Abbiamo provato ad esercitare una opposizione collaborativa da oltre un anno ma se poi ci
troviamo di fronte ad atteggiamenti di chiusura, ne prendiamo atto e ci comportiamo anche
in maniera consequenziale.

CONSIGLIERE ANTONACCI: Intervengo solo per precisare la vicenda inerente la
convocazione di questa seduta consiliare. Avevamo proposto attraverso la PEC di
concordare almeno due date nel mese di luglio nelle quali svolgere i lavori consiliari,
alcune in questa settimana ed altre a fine mese. Escluse le ultime date perché a ridosso del
mese di agosto, abbiamo mantenuto l’ipotesi di poterla svolgere dal 11 al 13 luglio, non
avendo ottenuto alcuna disponibilità ed avendo necessità di svolgere il consiglio abbiamo
pensato che questa data, potesse essere quella migliore perché centrale.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO: La mia era solo una presa d’atto e pur avendo pronta una
convocazione del consiglio comunale per affrontare la questione dell’incompatibilità, visto
che non c’è urgenza abbiamo immaginato di rinviare a settembre.

SINDACO-PRESIDENTE: Abbiamo provato a concordare delle date che potessero
andare bene per tutti, ma la priorità è rispondere alle esigenze amministrative. Per questa
settimana abbiamo dato una possibilità di 3 giorni, e nei 3 giorni si era capito che non
c’era una preferenza, per tale motivo dovendo rispondere ad esigenze amministrative il
consiglio è stato convocato non in giornata festiva o prefestiva. Ricordo poi che la prassi
di concordare le date delle sedute consiliari è stata spesso ignorata in passato
In questa settimana non c’era una data preferita rispetto alle altre e abbiamo deciso per
quella di oggi proprio perché è centrale nella settimana ed era quella che dava meno
difficoltà ai Consiglieri.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO:  Tralasciando  la questione convocazione, volevo in
nome del gruppo “Noi Atripalda” fare gli auguri al nuovo coordinatore della Protezione
Civile che il Sindaco ha nominato il 10 luglio, il signor Barretta, che si assume una grande
responsabilità; nel nostro piccolo cercheremo di dare il nostro sostegno e oggi possiamo
limitarci a fargli i migliori auguri per un proficuo lavoro, e perché possa effettivamente
rendere la Protezione Civile efficiente secondo le esigenze della nostra comunità.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti i verbali della seduta del 14/06/2018 dal n. 25  al n. 33;

Con voti favorevoli 12, astenuti 2 ( Conss. Spagnuolo Paolo  - Landi )

DELIBERA

Di Approvare i verbali della seduta del 14/06/2018 dal n. 25 al n. 33;



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Ing. Giuseppe Spagnuolo F.to Dott. Beniamino Iorio

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 21-08-2018

Dal Municipio, lì 21-08-2018 Il Segretario Generale
F.to Dott. Beniamino Iorio

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _______________

Dopo il decimo giorno di pubblicazione all’Albo Pretorio (art. 134 c. 3 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì _____________ Il Segretario Generale
F.to Dott. Beniamino Iorio

Per copia conforme al suo originale.

Dal Municipio, lì 21-08-2018 Il Segretario Generale
Dott. Beniamino Iorio


